



NIEGA FRACTURAS INSALVABLES EN MORENA

Fernández Noroña pide frenar golpeteo interno

RAFAEL RAMÍREZ

El presidente del Senado dijo que cualquier aspiración debe procesarse al interior del partido

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la mesa directiva del Senado y de la Comisión Permanente, advirtió que persiste un "golpeteo interno" dentro de Morena, alentado por "ambiciones legítimas" pero irresponsables, y llamó a frenar las intrigas contra dirigentes como Adán Augusto López Hernández.

El senador enfatizó que no hay cambios previstos en las coordinaciones parlamentarias y que cualquier aspiración debe procesarse en espacios internos de análisis y balance político.

Fernández Noroña negó que las divisiones del partido sean insalvables, como mencionó el domingo Ricardo Monreal y que son producto de las aspiraciones de cara a las elecciones de 2027.

"Me parece desproporcionado que paltee que son insalvables(...) Yo creo que hay un problema. A mí me parece que hay un golpeteo interno y me parece que es irresponsable ese golpeteo interno. No creo que sea insalvable", dijo, el legislador morenista.

Añadió que es necesario que termine el golpeteo interno en el partido y consideró como incorrectas las prácticas de politiquería, sobre todo en relación con las críticas a Adán Augusto López.

El senador consideró acertada la designación de Pablo Gómez al frente de la Comisión Presidencial que definirá la

propuesta de reforma electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum.

Recordó que la iniciativa de Andrés Manuel López Obrador en 2022 planteaba la desaparición de las diputaciones de mayoría relativa para transformarlas en plurinominales estatales, no

la eliminación de la representación proporcional, y señaló que la nueva discusión deberá ser amplia y acompañada por toda la coalición oficialista.

CASO VALLARTA

Fernández Noroña calificó como un "caso emblemático" la liberación de Israel Vallarta, tras 20 años de prisión, y sostuvo que el Estado mexicano, el Poder Judicial y Televisa, junto con Carlos Loret de Mola, "deben dar la cara" por el montaje que derivó en su encarcelamiento.

"Veinte años de tu vida perdidos y ni una disculpa. Israel Vallarta sólo pide una plática cara a cara con Loret, quien sabía de la puesta en escena. Televisa y Azcárraga también deben responder", afirmó.

El senador sostuvo que este caso refleja la "podredumbre" del gobierno de Felipe Calderón, respaldado por medios de comunicación, y recordó que Genaro García Luna está preso en Estados Unidos, mientras "nadie pide la extradición de Calderón".

En la misma conferencia, Gerardo Fernández Noroña exigió que México eleve su voz ante la crisis en Palestina, a la que calificó como "una masacre impune contra población indefensa".

El presidente del Senado propuso que México acoja a niños y niñas huérfanos pales-

tinios, siguiendo el ejemplo histórico del presidente Lázaro Cárdenas con los refugiados españoles. "Podríamos darles la bienvenida y una oportunidad de vida. Es un tema de humanidad", sostuvo, y adelantó que impulsará un pronunciamiento formal en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión este viernes.

17
GUBERNATURAS
 se jugarán en 2027 y los
 morenistas ya se están
 apuntando